

Fecha 13.05.2009	Sección Nacional	Página 5
---------------------	---------------------	-------------

Temperaturas de hasta 48 grados azotan a Chihuahua

CHIHUAHUA.- La Unidad Estatal de Protección Civil (UEPC) reportó que durante las últimas horas al menos 12 municipios registraron temperaturas de entre 36 y 48 grados.

El jefe de la UEPC, Homero Navarro Frayre, explicó que en Batopilas y Urique se registraron 48 grados centígrados, en tanto que en Chínipas se reportaron 43 y en Urique 41 grados.

Indicó que dicho fenómeno se debe a que Chihuahua se ubica cerca del Trópico de Cáncer, así como las explosiones que se han presentado en el Sistema Solar, rayos que se han reflejado cerca en todo el estado.

Mencionó que la temperatura más baja presentada en las últimas horas fue de 29 grados en Guadalupe y Calvo, municipio que registra mañanas frescas debido a la humedad que hay en esa región.

Advirtió que las temperaturas podrían incrementarse en las próximas

horas, ya que en el pasado regiones del estado como las del suroeste han registrado hasta 55 grados.

Mientras, en Tamaulipas, la Comisión Municipal de Agua Potable y Alcantarillado (Comapa) de Nuevo Laredo reportó un aumento del 30 por ciento en el consumo del vital líquido, debido a las altas temperaturas de hasta 40 grados centígrados en esta frontera.

El gerente general de la Comapa, Carlos Montiel Saeb, comentó que en promedio a diario se suministran unos mil 200 litros de agua por segundo, pero durante esta temporada de calor el consumo se incrementa hasta mil 900 litros por segundo.

“La semana pasada hubo temperaturas de 40 y 42 grados en la ciudad y la demanda creció hasta en un 30 por ciento, tuvimos que hacer un esfuerzo extra para evitar problemas serios de abastecimiento”, dijo. (Notimex)

